

**Saint-Chamond**

# « L'Amap du Creux est l'une des plus importantes du département »

L'association organise des portes ouvertes pour une rencontre avec les bénévoles de l'association et les paysans qui proposent leurs produits en vente directe.

Les Amap (Association pour le maintien d'une agriculture paysanne) mettent en relation sans intermédiaire des fermes et des familles, et se veulent une partie de la solution pour le pouvoir d'achat des consommateurs : « Par cet intermédiaire, les familles bénéficient de produits alimentaires locaux de saison en circuit court. Une solution aussi pour soutenir l'écosystème agricole du territoire et permettre une rémunération des paysans », mentionne Jean-Pierre Mousset, représentant de l'Amap du Creux qui réunit 20 paysannes et paysans avec une grande variété de produits. 17 d'entre elles sont en agriculture bio et 3 en agriculture paysanne.

**« On est passé de 90 à 100 familles adhérentes en quelques mois »**

L'Amap fonctionne sur un système de contrats sur six mois avec des tarifs fixés à l'avance : « En France, une ferme disparaît chaque heure, et, sous 5 à 8 ans, 50 % des agriculteurs seront partis à la retraite. Si nous voulons con-



L'Amap du Creux réunit une vingtaine de paysans qui proposent leurs produits en direct.  
Photo Françoise Liogier

tinuer à manger des aliments pas ou peu transformés, produits localement, faisons le choix d'acheter en direct aux paysannes et paysans », rappelle Jean-Pierre Mousset qui se félicite de l'augmentation de familles adhérentes depuis quelques mois : « On est passé de 90 à 100, ce qui fait de cette Amap l'une des

plus importantes du département. »

Depuis le mois d'avril, quatre nouveaux paysans se sont rajoutés avec notamment Clémence Bet-Garitan, de Saint-Romain-en-Gier, qui propose des petits fruits et des confitures, et une ferme de Saint-Genest-Malifaux qui fabrique des fromages de

chèvres.

**Portes ouvertes le 5 octobre et ciné débat le 7**  
L'Amap du Creux organise des portes ouvertes le jeudi 5 octobre, de 18 h 30 à 19 h 30, salle de la NEF, rue du Repos.

Les contacts pourront être pris avec les bénévoles et les

**« Si nous voulons continuer à manger des aliments pas ou peu transformés, produits localement, faisons le choix d'acheter en direct aux paysannes et paysans »**

Jean-Pierre Mousset, représentant l'AMAP du Creux

paysans autour d'une petite dégustation.

Les responsables organisent aussi un ciné débat le samedi 7 octobre à 20 h 30 au Véo-Lumière à partir de la projection du film *Bienveillance paysanne*.

À la suite de la séance, un échange aura lieu en visio avec le réalisateur du documentaire.

◆ **De notre correspondante Françoise Liogier**

Renseignements au 06.62.18.89.31.  
ou par mail : amapducreux@gmail.com ;  
Site internet : <http://amapducreux.amap-aura.org>

**Genilac**

## Les travaux sur le réseau d'eau, au bas de la commune, vont durer quatre mois

Les travaux dans le quartier de la rue des Vignes et la rue du Frein ont commencé lundi 18 septembre et devraient durer environ 16 semaines.

Le projet consiste à remplacer une colonne d'eau afin de mettre en séparatif l'assainissement de l'eau potable.

« C'est une action qui a déjà été faite dans plusieurs quartiers du village », expliquait Philippe Besson, conseiller municipal délégué au suivi des travaux réseaux et voirie. « Le diamètre de la colonne sera par la même occasion agrandi. »

**La première phase d'un projet plus global**

Certains blocages de rues pourront être mis en œuvre



La mise en séparatif concernera la rue des Vignes (photo) et la rue du Frein.  
Photo Christophe Duval

mais des itinéraires secondaires seront proposés.

Ménés par Saint-Étienne Métropole, ces travaux représentent la première phase d'un projet plus global qui concernera ensuite les rues de la Cappe et de la Haute-Cappe en 2024 et 2025.

Ils représentent environ 617 000 € TTC pour la première phase et 2,2 millions d'euros au total.

« Nous avons profité de ces travaux pour effectuer, en collaboration avec Orange, un enfouissement des réseaux de fibre », ajoutait Philippe Besson, « cela permettra à terme à une centaine de foyers de bénéficier du très haut débit plus vite que prévu », concluait-il.

Contacts : mail [mairie@genilac.fr](mailto:mairie@genilac.fr)  
Tél. : 04.77.75.08.58.